

Pascua Prejuvenil en Barquisimeto

Con varias semanas de anticipación el grupo juvenil MIC de Barquisimeto, junto con los laicos y algunos servidores de la parroquia fueron organizando la pascua: **Peregrinos de la esperanza**, en esta ocasión para adolescentes de 11 a 14 años. La actividad comenzó el sábado 12 de abril desde las 8:00 am con la bienvenida y distintas dinámicas rompe hielo, que encendieron los ánimos de los participantes. Seguidamente, se pasó a disponer el corazón, cuerpo y mente para la oración, así profundizar en el encuentro con Jesús, en su pasión, muerte y resurrección.



La reflexión que oriento la mañana fue desde la invitación de Jesús a vivir la fraternidad desde el amor que se hace entrega, con esta certeza dimos inicio al 1er tema, donde vimos como Jesús nos llama amigos, y amigos muy íntimos, cercanos, amados... Tanto así que se entrega libre y voluntariamente en un gesto de amor que dura para toda la eternidad, se queda en el vino y en el pan, en la Eucaristía, y la vivencia de ese amor nos lleva a una relación profundamente con Jesús, de la misma forma que este amor se traduce en obras, se expresa sencillamente haciendo el bien a los demás.

La mañana transcurrió con rapidez y con profundidad en la vivencia de la pascua. Después del almuerzo, los participantes disfrutaron de un rato recreativo, de compartir entre ellos e inaugurar nuevas amistades. Así pasamos al segundo tema, donde profundizamos en como la muerte de Jesús nos invita a enfrentar nuestras pequeñas muertes personales, esas situaciones de pecado (mentiras, peleas, envidias, rivalidades...) a las que debemos morir para vivir desde lo que Dios quiere para cada uno. También como morir causa dolor y resistencia, pero este camino no lo hacemos solos, Dios siempre está presente en las horas más oscuras y dolorosas de nuestras vidas.



El texto de reflexión que acompañó este momento fue el texto de Jeremías cuando baja a casa del alfarero y Dios le revela, que así debe ser él, como ese barro que se deja en manos de su alfarero, que experimenta la muerte al romperse, pero confía en su artesano que lo funde y sacará una mejor versión, porque las muertes de Dios, nunca rompen el barro de nuestra verdadera identidad, sino que rompen moldes de pecado, que nos hacen vivir desfigurados, y Dios, solo quiere reflejar siempre lo más bello y genuino de cada uno. Esa fue la invitación de este momento. Finalizamos este tiempo con un momento de oración contemplando la cruz, no desde el desánimo, sino desde la esperanza que nos enseña Jesús.

Después se compartieron las indicaciones para el día siguiente, acompañadas de una rica merienda. Los chicos se retiraron con el corazón lleno de gratitud y alegría por el día vivido, deseando regresar al día siguiente, para continuar profundizando esta experiencia pascual.



La mañana siguiente, se inició acompañando a María en el dolor, reflexionando en el dolor de María al contemplar a su hijo crucificado. Fue una oportunidad también para reflexionar en la relación con sus padres y que confiados en María madre de Dios y madre nuestra, podemos orar por nuestras madres y por todas las madres del mundo, presentando también esas situaciones que generan muerte y dolor en el mundo. Acompañados de los jóvenes MIC, realizamos un rosario peregrino, donde meditamos los 7 dolores de María. Después continuamos con varias dinámicas, juegos de palabras, análisis e interpretación y desafíos cognitivos sobre las cualidades de María. Una vez terminado este momento nos unimos a la celebración de la misa de Ramos, continuando con la experiencia pascual de encontrarnos íntimamente con Jesús amigo, presente en la Eucaristía.

Una vez terminada la misa los chicos pasaron a disfrutar de un rato de almuerzo y recreación, para a las 2:00pm continuar con la fiesta de la vida, y celebrar juntos la buena noticia que ¡CRISTO VIVE!, que venció la muerte, y esa es la esperanza, la certeza, La alegría

de la que somos testigos y peregrinos. Con el corazón rebosantes de gratitud, los participantes compartían su experiencia de la vivencia de estos 2 días de pascua, de los momentos más significativos, compromisos a vivir, e invitaciones de pertenecer al grupo de adolescentes MIC. Bailes, juegos, dinámicas, canciones, acompañaron este momento festivo.



Yuliannys Mendoza Joven MIC comparte su experiencia: La Pascua pre juvenil fue una experiencia muy bonita. Comenzamos el sábado con dinámicas muy entretenidas donde compartimos risas. Fue hermoso conocer a todos los chicos y conectar con ellos. En esos dos días nos unimos en reflexiones y canciones que nos llenaron de emoción. Fue muy bonito ver cómo los chicos entregaron todo y realmente vivieron la experiencia al máximo, al igual que nosotros. Como servidora, me llena el corazón saber que fue una experiencia significativa para los chicos, y me siento agradecida de haber podido ser parte de algo tan especial. Regresé a casa con el corazón lleno y muchas ganas de seguir compartiendo esos momentos especiales con los chicos.

Yexi Chavez: Doy gracias a Dios, por permitirme compartir la Pascua Juvenil con las Hermanas Mic, como voluntaria para llevar la buena nueva a niños y niñas con un deseo de conocer más de Dios. Fue una gran experiencia compartir con las jóvenes Mic, que a cada una de ellas Dios les bendiga y les fortalezca para continuar y aprender cada día más en este camino de seguimiento. A ustedes hermanas mi agradecimiento, por tenerme presente para aportar lo que conozco de nuestro Padre y de María santísima. Que Dios y María les bendigan por tan hermosa vocación. ¡GRACIAS! al equipo organizador, donde el Espíritu Santo fue quien dirigió cada actividad, llena de amor y fraternidad.

